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Au	lendemain	de	la	défaite	orléanaise	lors	du	derby	du	Centre	(4-3	contre	Tours)	Gauthier	Pinaud	a
accepté	de	répondre	à	quelques	questions,	pour	évoquer	notamment	son	passage	au	Rc	Strasbourg.

Racingstub	:	Bonjour	Gauthier,	tout	d’abord	comment	ça	va	depuis	ton	départ	du	Racing	?
Gauthier	Pinaud :	Écoute,	ça	va.	Je	retrouve	ma	région	donc	c’est	bien	et	puis	j’arrive	dans	un	bon	club	où	il	y	a	une	bonne	ambiance	et
les	mecs	sont	super	sympa.	Ça	se	passe	bien	pour	moi	pour	l’instant.

Racingstub	:	Revenons	3	ans	en	arrière	et	ta	venue	au	Rc	Strasbourg.	T’attendais-tu	à	vivre	une	telle	aventure	?
Gauthier	Pinaud :	Non.	On	était	plusieurs	à	arriver	pour	relever	ce	challenge	de	faire	remonter	le	Racing	le	plus	rapidement	possible	au
plus	haut	niveau.	On	a	vécu	de	bons	moments	et	de	moins	bons.	On	a	su	accéder	en	CFA,	puis	en	national.	Un	gros	challenge	de	relevé
parce	que	c’était	compliqué,	personne	ne	se	connaissait,	il	a	fallu	tout	recréer	depuis	le	départ.	C’était	un	gros	challenge	de	réussi	et	on	a
été	super	fiers.	Après	on	a	vécu	une	saison	dernière	très	difficile	et	on	a	toujours	du	mal	à	s’en	remettre	aujourd’hui.

Racingstub	:	Ton	premier	match	à	Forbach,	tu	en	gardes	des	souvenirs	?
Gauthier	Pinaud :	Oui	forcément,	ça	restera	toujours	gravé	puisque	c’est	le	début	du	gros	projet	et	moi	ce	qui	m’a	marqué	et	qui	me
marquera	toujours	et	on	en	parle	souvent	avec	les	anciens	joueurs	du	Racing	avec	qui	j’ai	gardé	contact,	c’est	l’arrivée	des	supporters,
c’était	exceptionnel	pour	nous,	ça	restera	toujours	gravé	dans	ma	mémoire.

Racingstub	:	Et	en	plus	tu	marques	ton	premier	but…
Gauthier	Pinaud :	Oui,	je	marque	mon	premier	but,	la	soirée	était	parfaite.

Racingstub	:	En	arrivant	au	Racing,	tu	étais	un	joueur	plutôt	offensif,	tu	es	reparti	en	étant	arrière	latéral.	Parle-nous	de
cette	reconversion	?
Gauthier	Pinaud :	Je	sortais	d’une	saison	complète	à	Châteauroux	ou	j’avais	joué	excentré	droit	et	j’arrive	au	Racing	avec	ce	poste	où	je
fais	la	saison	en	CFA2.	En	CFA,	je	commence	un	petit	peu	à	jouer	latéral	et	puis	finalement	avec	la	blessure	de	Pacho,	on	me	met	latéral
droit	pour	la	saison	de	national.	C’est	un	poste	qui	me	plait	tout	autant	qu’excentré.

Racingstub	:	Quel	est	pour	toi	le	souvenir	que	tu	retiens	de	ton	aventure	en	Alsace	?
Gauthier	Pinaud :	En	trois	ans,	il	y	a	plein	de	moments	qu’on	se	rappelle.	La	chose	qui	m’a	marqué	le	plus	c’est	tout	ces	fans,	tout	ces
supporters	qui	viennent	à	domicile	comme	à	l’extérieur	et	qui	viennent	nous	soutenir	!	C’est	vraiment	quelque	chose	d’exceptionnel	pour

ce	club.	Et	puis	les	accessions	successives	en	CFA	puis	en	national	resteront	gravées	dans	ma	mémoire.

Racingstub	:	En	parlant	d’accession,	il	y	a	celle	en	national	avec	ce	finish	incroyable	après	cette	défaite	4-0	contre	Moulins…
Gauthier	Pinaud :	C’est	exceptionnel	car	personne	ne	croyait	en	nous	à	ce	moment-là	et	puis	on	a	su	se	galvaniser	et	trouver	des	forces
pour	aller	en	national.	Maintenant	ça	restera	toujours	entaché	par	la	descente	de	la	saison	passée	malgré	la	fait	qu’administrativement	le
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pour	aller	en	national.	Maintenant	ça	restera	toujours	entaché	par	la	descente	de	la	saison	passée	malgré	la	fait	qu’administrativement	le
Racing	reste	en	national	et	ce	qui	est	un	bien	énorme.	Maintenant	ça	restera	toujours	une	tache	à	l’histoire.

Racingstub	:	Comment	juges-tu	tes	performances	avec	le	Racing	?
Gauthier	Pinaud :	Ça	ce	n’est	pas	à	moi	d’en	parler.	Il	y	a	d’autres	personnes	qui	l’ont	fait	et	le	ferons	encore.	Maintenant	moi	ce	que	je
retiens,	c’est	que	j’ai	passé	des	mauvais	moments	mais	surtout	des	supers	moments.	J’ai	connu	des	gars	exceptionnels	et	un
engouement	pour	ce	club.	C’est	un	club	qui	mérite	un	statut	et	son	blason	dans	le	foot	français.

Racingstub	:	Suis-tu	les	résultats	du	Racing	?
Gauthier	Pinaud :	Oui	je	les	suis,	j’ai	des	joueurs	au	téléphone.	Là	j’ai	vu	qu’ils	avaient	perdu	3-0	contre	Bourg	mais	je	suis	les	résultats,
la	victoire	contre	Consolat	ou	le	bon	match	nul	face	au	Paris	FC.

Merci	et	bonne	saison	à	toi.
uso45
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